

Dicen que los *halcones* de 1971 no pertenecían ni a Gobernación, ni al Estado Mayor Presidencial, ni a la policía del DF.
¡Claro! Seguramente fueron de la Mara Salvatrucha.



Inaugura el banco indígena segunda sucursal en Oaxaca

■ La meta es extender la red a 18 municipios; por ahora cuenta con mil 200 socios

MALTILDE PEREZ, ENVIADA

PÁG 5

López Obrador llama a rescatar el agro para frenar la migración

■ Nula política oficial para alentar el desarrollo regional

BERTHA TERESA RAMIREZ

PÁG 5

Trasnacionales decidirán el sitio para el proyecto Fénix, de Pemex

ISRAEL RODRIGUEZ

PÁG 27

HOY

La Jornada
EN LA ECONOMÍA
13

MARCOS ROITMAN	19
IVÁN RESTREPO	22
ARMANDO LABRA	22
JORGE SANTIBÁÑEZ ROMELLÓN	23
JAVIER OLIVA POSADA	23
JOSÉ CUELI	19a

OPINION

Socialismo-capitalismo, fórmula del Doctor Simi

■ ROBERTO GARDUÑO

Si llega a ser presidente de México, anuncia Víctor González Torres, habrá seguridad, salud, educación y fiscalización para todos. Convencido de que su labor en el país es hacer el bien a pobres y ricos, el hombre que logró romper el monopolio de la industria farmacéutica multinacional, se lanza un reto sin parangón: impulsar un modelo socialista-capitalista.

Próspero empresario, padre del *Doctor Simi*, dueño de más de 2 mil farmacias en México, y ahora impulsor del concepto Farmacias Similares en Latinoamérica, se coloca al lado del jefe de Gobierno del Distrito Federal, Andrés Manuel López Obrador, como los dos principales candidatos a la Presidencia de la República: "yo no veo a otros", advierte.

En medio del trajín de cientos de empleados de las oficinas centrales de Farmacias Similares, González Torres ubicó su despacho donde resalta su máxima creación: un peluche del *Doctor Simi*. Sin medirse en sus respuestas, transparente: "usted pregunte lo que quiera", asegura que no lo mueve la ambición y no busca el poder por el poder: "dinero, mujeres, satisfactorios ya los tengo".

De su intención de convertirse en candidato, recuerda: "Llevo 10 años de denunciar la corrupción y no me hacen

Para Víctor González Torres sólo izquierdistas ricos pueden hacer el cambio en el país

caso; cansado de saber que es el mal de males de nuestro país, empecé por preguntar, mediante encuesta, cómo me veían como candidato. Pero

ningún partido y necesitaría en un momento dado tener el registro de uno, porque yo no voy a hacer nada por mover las leyes en esto de las candi-



CARLOS CISNEROS

Sólo hay dos candidatos principales a la Presidencia: "Andrés Manuel López Obrador y yo. No veo otros", expuso Víctor González Torres, dueño de Farmacias Similares

para ser candidato debo reunir tres condiciones: tener gran apoyo popular, 40 o 50 por ciento de la población; servirle a todos, y tener un registro. Yo no pertenezco a

daturas independientes".
—¿Percibe que sí tiene el apoyo del pueblo?
—Antes no me conocía nadie; conocían a mi hijo, el *Doctor Simi*, pero hace seis

meses empecé a presentarme, y a la gente le gusta mucho mi manera de ser, porque hablo con la verdad, no tengo cola que me pisen y no soy político. Es una gran ventaja no ser político.

No obstante, Víctor González ya pensó en las tareas por desarrollar si fuera presidente. "Tengo en la mente cuatro metas: seguridad, salud, educación y fiscalización para todos. Soy amigo de la idea de que los impuestos los pague todo el mundo para que el Estado tenga suficiente dinero para gastar y hacer las obras que hacen falta. No soy populista. Creo en el Estado como generador de empleos. Soy un defensor de la idea de que a los ricos nos conviene que todos tengan un poco más, que el pobre tenga un poco más: primero va a gastar más y nos va a asaltar menos, nos va a envidiar menos. Al rico, por conveniencia y no por acto de generosidad, le conviene que el pobre tenga un mejor ingreso, y la fórmula es la fiscal: que fiscalmente se cobren los impuestos y se gasten bien.

—¿Habla de la redistribución del ingreso?

—Los impuestos deben ser, aparte de utilidad del Estado, para distribuir el dinero. El que más tiene debe pagar más para que el que menos tiene reciba salud, seguridad, educación. Yo no quiero inventar nada nuevo, sino copiar los modelos ya existentes con el modelo socialista-capitalista.

18

Hay más de 12 mil desplazados de la guerra interna en Chiapas. En su mayoría son niños y mujeres que anhelan regresar a sus hogares. Ayúdalos a retornar.



Jornadas de resistencia

Ayúdelos depositando mensualmente el donativo de los impuestos en la CUENTA BANAMEX INFINITA 74 66 503 (cuenta 3-49), a nombre del Fideicomiso para la Salud de los Niños Indígenas de México A.C. número CLABE para transferencia electrónica 002160034974665038 (sin comas). Busca por fax la folia de depósito al 9573-9287, donde te daremos más información.
RESPONSABLES DE LA CAMPAÑA: CRISTINA NÚÑEZ, ERICÓTEA ESCOBAR Y FELIX TORRE.

